Wismar, im Juli 1927

In den nächsten Tagen erscheint

ein neuer Roman von Nathanael Jünger

Das göttliche Ich

Ein Christusroman aus der Gegenwart

352 Seiten 8°. In Gangleinen gebunden 6 Rm.

Rund 20 Jahre hat sich der Dichter mit diesem Roman getragen, immer wieder abgesett, immer wieder gezaudert. Weit zurückliegende seelsorgerische Erlebnisse sind hier niedergelegt, um die Herrlichkeit des "Schönsten unter den Menschenkindern" dem gegenwärtigen Geschlechte vors Auge zu stellen. Dieser Roman wird zu einem Buche stärkster innerer Erhebung, in dem ein tiefgläubiges Herz zu denen spricht, die Christus erst im Munde führen, ohne ihn schon im Herzen zu haben. Dies Buch werden die Menschen lieben, bei denen der Boden schon bereitet ist, die anderen werden ihre Not haben, sich mit ihm auseinanderzusesen und mit ihm fertig zu werden. Jene werden hingerissen werden von den mächtigen Schönheiten dieses aus der Seele geschriebenen Buches; diese werden in verwundertem Fragen immer wieder nach dem Buche greisen, um sich seine nachhaltige Wirkung zu erklären.

 \mathbf{Z}

Z

Das Buch ist sehr gut ausgestattet und baher trot der hohen Herstellungskosten bei seiner Stärke von 352 S. billig zu nennen. Aus diesem Grunde wird es sehr leicht verkäuslich sein und sollte auf jedem Lager vorrätig sein.



Wir liefern mit

35% und 11/10 Erempl. (Einband des Freieremplares netto)

over

10 Exemplare mit 40%

Hinstorffiche Verlagsbuchhandlung, Wismar a. D.